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Elternratssitzung 28.01.2025 

18.00 Uhr, Schulhaus Grossbühl 

Ergebnisprotokoll 
 

Klassen 

Vertretungen: 

1.+2. KG Bastian Buser 

Kate Buser 

(BB) 

(KB) 

 

     

1. Klasse Christina Loosli  (CL) Vorstand 

2. Klasse Sandra Strobel (SS)  

3. Klasse Daniela Gad  (DG) Vorstand 

 4. Klasse Matthias Gally  (MG) Protokoll 

 5. Klasse Jeannette Sigrist (JS)  

 6. Klasse Nicht vertreten   

Schule:   Evelyne Pfister (EP)  

      

Schulleitung:   Désirée Stuber (DS)  

 

Was Wer 

 

1. Protokolle aus der Sitzung vom 19. November 2024 

a. Verabschiedung/Freigabe Arbeitsprotokoll  

b. Verabschiedung/Freigabe Ergebnisprotokoll  

c. Neues Arbeits- und Ergebnisprotokoll: Verfasser*in: MG 

 

 

alle 

alle 

alle 

 

2. Themen 

Anliegen und Rückmeldungen aus den einzelnen Klassen 

1.+ 2. KG: Es wurde das Thema Betreuungsangebot in Rodersdorf 

angesprochen. Hier wurde auf den Mittagstisch verwiesen und die 

sonstigen Möglichkeiten auf der Gemeindewebseite in Rodersdorf. 

Thema Veganer 3 Königskuchen. Ein Kind konnte deshalb nicht 

mitmachen, weil es nicht Vegan war und war traurig. DS: Erwähnt, dass 

dieses Thema immer wie stärker präsent wird. Z.B. 

Glutenunverträglichkeit. Hier deponieren Kinder als Lösung oft ihre 

Variante von glutenfreiem Essen im Klassenzimmer, damit bei 

Geburtstagen eine Lösung jederzeit bereitsteht. 

1. Klasse: Alle sind zufrieden. Keine speziellen Themen. 

2. Klasse: Keine speziellen Themen. 

3. Klasse: Bezüglich der Nutzung von Klapp ist die Frage aufgekommen, 

wie Eltern ihre Kinder korrekt abmelden und ob es förmlich sein soll. DS: 

Es reicht dort zu schreiben «krank – gerne auch was genau das Kind hat 

z.B. Husten, Fieber, Magen-Darm». Anrede, Gruss und andere 

Höflichkeitsformulierungen braucht es keine. 

Seit dem Wechsel in die dritte Klasse, gab es gefühlt wenig 

Hausaufgaben. Das hat einige Eltern irritiert. DS: 30-60 Minuten pro 

Woche ist gemäss Lehrplan angemessen. Im Detail ist das direkt mit der 

Lehrperson zu klären.  
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In der dritten Klasse gibt es leider oft Konfliktsituationen, die gelöst 

werden müssen und dafür aus perspektive einiger Eltern normale 

Schulplanstunden genutzt werden. DS: Bevor Konfliktsituationen nicht 

behoben sind, sind die Schüler erwiesenermassen nicht gleich 

aufnahmefähig. Deshalb werden solche Themen auch prioritär 

behandelt. Es kann hier auch sein, dass falsche Schlüsse gezogen 

wurden. Z.B. nicht jeder Lehrer darf Turnen geben.  

Grundsätzlich sind die Kinder zufrieden mit den neuen Lehrpersonen. 

Das ist erfreulich. 

4. Klasse: In den letzten Wochen gab es leider einen nicht schulischen 

Chat, der zu Problemen geführt hat. Obwohl dieser nicht offiziell von der 

Schule war, hat dieser viele Kinder der Klasse betroffen und es wurde 

von der Schule reagiert. Es gab ein offizielles Schreiben von der Schule 

und in der Klasse wurde es behandelt. Es kam auch eine spezielle 

Fachperson extra in die Klasse, die das Thema mit den Kindern 

behandelt hat. In der 5 Klasse wird es dann eine Aufklärungsschulung 

geben, welche in das Thema einführt und den Kindern helfen wird, 

einen guten und korrekten Verhaltensumgang in Chats zu lernen. 

Aktuell gibt es eine starke Krankheitswelle in der ganzen Schule. Sowohl 

Schüler:innen als auch Lehrer:innen sind betroffen. Die 4 Klasse war hier 

stark betroffen. 

5. Klasse: keine speziellen Themen. 

6. Klasse: keine speziellen Themen. 

 

Anliegen von Seiten der Lehrpersonen/Schulleitung 

Es sind neue Lehrer gekommen. Sie sind gut angekommen. 

Schulraumerweiterung Grossbühl: Die Schulklassen beziehen am 

29.01.2025 die neuen Zimmer. 

 

3. Anlässe und Projekte:  

a. Rückblicke 

i. Weihnachtsmarkt 29.11.2024: War gut. Einnahmen war ok. 

ii. Weihnachtsanlass 10.12.2024: Kino anstatt Weihnachtsanlass: Für 

die Lehrer war diese Form nicht optimal und generell wird 

festgestellt, dass es schwierig geworden ist die 

Weihnachtsanlässe stimmig zu organisieren. Gefühlt ist zu wenig 

Wertschätzung, zu wenig Achtsamkeit, zu wenig Dankbarkeit 

von den Eltern spürbar und das wirkt sich auf das Gesamtklima 

der Schule aus. Die Schule wünscht sich hier, dass sich das in 

den nächsten Monaten verbessert.  

 

Nächste Anlässe/Projekte 

iii. Chesslette 27.02.2025: Zmorge wird durch Elternrat organisiert 

und der Anlass wir unterstützt mit helfenden Händen.  

iv. Schulhausfest zur Einweihung der neuen Räume findet statt am  

18.06.2025 17-22 Uhr 
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4. Diverses: Die Schule wünscht sich mehr Wertschätzung, Achtsamkeit, 

Dankbarkeit und wieder mehr eine Kultur der Positivität und weniger Sachen als 

Selbstverständlich zu sehen. Früher war das stärker der Fall, als es in den letzten 

Jahren spürbar ist.  

 

alle 

5. Nächste Sitzungen 18:00 Uhr Schulhaus Rodersdorf: Bibliothek  

Dienstag, 8. April 2025 

alle 

 


